



## Diputado Javier López Casarín consideró importante crear una Ley Federal de Seguridad tras hackeo a Sedena



El diputado perteneciente al **Partido Verde Ecologista de México**, y presidente de la **Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados**, **Javier López Casarín**, declaró este viernes que el [ataque cibernético que sufrió la Secretaría de la Defensa Nacional \(Sedena\)](#) es una muestra de la necesidad urgente de que el país cuente, lo más pronto posible, con una **Ley Federal de Ciberseguridad**.

**López Casarín, en la Cámara de Diputados**, impulsa la creación de una normatividad en la materia, en un trabajo coordinado con el **Senado de la República**. “Desde el Congreso hemos alertado los riesgos a los que nos enfrentamos por carecer de una **legislación sólida en ciberseguridad**, lo cual impide actuar de forma contundente contra aquellas personas que atentan contra las instituciones del Estado y la infraestructura crítica nacional”, señaló el legislador del Partido Verde.